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N° 38 

Début d’été 
en musique 

Le Jazz était à l'honneur le 29 juin 2023 ! 
En début d'année, nous avons eu l'opportunité, offerte par la CAPI, de 
postuler pour accueillir dans notre commune un événement en résonance 
avec le festival de Jazz à Vienne « Le Jazz est dans la Place ». Il s’agissait 
d'accueillir le Conservatoire H. Berlioz de Bourgoin-Jallieu. Notre commune 
de Vaulx-Milieu a donc été retenue pour recevoir cette manifestation. 

Après différents échanges avec les services techniques et administratifs de la 
CAPI, nous avons choisi la halle au centre du village comme lieu central de 
représentation et fixé la date au 29 juin. Toute la partie logistique et 
technique a été gérée par la CAPI, avec notre soutien. 

Trois ensembles instrumentaux constitués d'étudiants du Conservatoire de 
Bourgoin-Jallieu ont pris la scène lors du spectacle : 

 Le groupe de la classe du 2ème cycle, 

 L'atelier Manouche, 

 Le Big Band. 

Une musique festive et poétique a charmé les nombreuses personnes présentes à cette manifestation. 
Certains écoutaient avec attention tandis que d'autres ont même dansé, ce qui est fort encourageant pour 
nous, les organisateurs. 

Nous remercions chaleureusement toutes les personnes qui ont contribué à la réussite de cette soirée : les 
volontaires, le Comité des Fêtes, les techniciens, et bien entendu tous les musiciens. 
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« Coté mairie... » 

La Journée du Patrimoine 
La commission Culture a décidé de remettre au goût du jour la Journée du Patrimoine ce 17 septembre 2023. 
Nous travaillons sur une fresque historique retraçant, à l’aide de photos et de textes, les comices qui se sont 
déroulés depuis 1970. 
Cette exposition aura lieu dans la grande salle de l’ECVM le 17 septembre de 10h00 à 17h00 et nous propo-
sons de partager un pique-nique tiré du sac dans l’espace extérieur qui sera aménagé à cet effet. 
Nous vous proposons en parallèle un « Jeu de piste » pour faire connaître Vaulx-Milieu. Vous trouverez ainsi 
une page entière insérée dans ce Vaulx Nouvelles, n'hésitez pas à participer. 
 

Animation à la bibliothèque 
Le 27 septembre 2023 une après-midi intergénérationnelle sur la thématique de la « Rue » à l’ECVM, avec des 
jeux en bois à l’extérieur et un orgue de barbarie. 
 

Animation jeune public  
Le 11 février 2024, nous accueillerons la troupe « Guignols Rhône-Alpes » pour un public de 2 à 12 ans. Une 
séance dans la matinée et l’après midi est envisagée. 
Je vous invite à visiter le site internet : https://www.guignolrhonealpes.fr/ 
 

Pour toutes ces manifestations à venir des publications seront faites sur nos différents supports de communi-
cations : panneau lumineux, PanneauPocket, Facebook, site Internet de la mairie mais aussi par des affiches 
et une diffusion dans les écoles. 

Fête de l’Eté du 10 juin 2023 
Comme chaque année, la commune a organisé la Fête de l'Eté, qui a eu lieu 
cette année le 10 juin. 

En raison de la météo incertaine en milieu de journée, nous avons pris la 
décision, par souci de sécurité, de déplacer la manifestation vers la salle des 
fêtes. En exploitant au maximum l'espace disponible, nous avons utilisé à la 
fois le préau de l'école et la salle des fêtes. 

Les musiciens se sont installés sur la scène de la salle des fêtes, et toutes les personnes présentes ont pu 
circuler librement, car le temps était magnifique toute la soirée. 

Nous avons eu l'occasion d'écouter et de danser sur une variété de thèmes musicaux. La soirée s'est déroulée 
en trois parties : 

1. Ludivine Zanzi  

2. Orchestre Souvenirs  

3. Fusion Andino Latine  

En milieu de soirée, l'Association Danse de Vaulx-Milieu (ADVM) nous a proposé une démonstration qui a été 
très appréciée. 

Nous souhaitons exprimer notre gratitude envers tous les volontaires qui ont contribué à la réussite de cette 
soirée, ainsi qu'une mention spéciale pour les membres du Comité des Fêtes, dont l'efficacité a été 
exemplaire. Nous espérons que vous partagez tous le même sentiment : une soirée réussie, à renouveler 
dans le futur... 

Culture et animations 



Eglise  
Lors d’une première intervention, certaines descentes de chéneaux 
(système de gouttières) sur le clocher de l'église ont été remplacées, mais 
la partie la plus haute du clocher, située à une trentaine de mètres du sol, 
nécessitait encore des travaux. Cette partie critique était responsable du 
drainage de l'eau de pluie provenant du toit de l'église. Récemment, cette 
partie haute du clocher a été rénovée et équipée de nouvelles descentes 
de chéneaux, permettant ainsi de canaliser efficacement l'eau de pluie. 
Grâce à cette rénovation, l'eau ne ruissellera plus le long de la façade de 
l'église, évitant ainsi tout risque de détérioration du bâtiment ou de 
dégradation de l'esthétique extérieure. Ces travaux ont contribué à 
protéger l'église contre les éventuelles infiltrations d'eau et à préserver 
son intégrité structurelle à long terme. De plus, en dirigeant l'eau de pluie 
vers les systèmes d'évacuation appropriés, cela contribue également à 
éviter tout problème de stagnation d'eau autour de l'église qui pourrait 
potentiellement causer des problèmes d'humidité et de moisissures.  

Buvette du stade 
Au stade, la fenêtre de la buvette était dans un état 
très dégradé, nécessitant un remplacement urgent. 
Nous avons donc pris l'initiative de la remplacer par 
une nouvelle fenêtre en PVC, offrant non seulement 
une meilleure apparence, mais également une plus 
grande sécurité. Cette nouvelle fenêtre est plus 
résistante aux intempéries, réduisant ainsi les risques 
d'infiltrations d'eau et de détérioration. En parallèle, 
nous avons également apporté des modifications à la 
grille de protection extérieure. Nous avons veillé à 
renforcer sa structure pour assurer une protection plus 
efficace contre les intrusions indésirables et les actes de vandalisme. Ces améliorations ont permis de rendre 
la buvette du stade plus sûre et plus attrayante. 
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Bâtiments 

Réseau Ruban 
Dans le cadre du renouvellement de la Délégation de Service Public pour le transport, le service Mobilités de 
la CAPI a travaillé sur l'évolution du réseau de transport en commun "Ruban". De nouvelles orientations ont 
été définies, notamment par la mise en place de nouvelles lignes dans le réseau de transport en commun à 
partir du 1er septembre 2023. 
Cette nouvelle organisation a été présentée début juillet à l'équipe municipale. Les conséquences pour notre 
commune sont importantes, et les élus ont exprimé leur désaccord à cette occasion concernant l'abandon 
partiel de la desserte de notre commune par la future ligne 6 pendant les périodes de vacances scolaires. 
Seuls les arrêts Belmont, Nautan, la gare et le nouvel arrêt "Le kiosque" seront desservis. En effet, suite aux 
comptages réalisés pendant les périodes de vacances, la décision a été prise en raison du faible nombre 
d'usagers utilisant le service Ruban. 
La CAPI a affirmé que les choix effectués prenaient en compte la circulation globale au sein de la CAPI et la 
volonté de mieux desservir les pôles économiques pour les employés, ce qui entraîne quelques modifications 
des dessertes existantes. Une autre évolution est la création de la nouvelle ligne 7, qui desservira 5 nouveaux 
arrêts sur les parcs d'activités. Cette nouvelle ligne 7 permettra de relier la gare de Saint-Quentin Fallavier, la 
gare de La Verpillière, la gare routière de Villefontaine, le village de Marques et le secteur de l'hôpital. 
Il est également à noter l'amélioration de l'offre sur la Zone de Chesnes, du service Ruban Nuit et du service 
Ruban Dimanche (solutions disponibles sur réservation) ainsi que l'augmentation de la flotte de vélos à 
assistance électrique sur l’agglomération. 

Transports 
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Point sur la rentrée 2023/2024 
La baisse des effectifs dans les écoles s’est de nouveau fait sentir pour cette rentrée scolaire avec la 
fermeture d’une classe élémentaire au Groupe Scolaire E. Herriot. Malgré cette fermeture, les effectifs des 
classes demeurent satisfaisants. Le lundi 4 septembre, enfants et enseignantes ont repris le chemin de 

ECOLE MATERNELLE ST EXUPERY 
ECOLE ELEMENTAIRE GERMAINE  

TILLION 
GROUPE SCOLAIRE EDOUARD HERRIOT 

TOTAL                   

VAULX-

MILIEU 

DIRECTION Catherine FOURNIER DIRECTION Catherine FOURNIER  DIRECTION Charlène LOPEZ   

Mise à jour : 04/09/2023 Mise à jour : 04/09/2023 Mise à jour : 04/09/2023   

CLASSE ENSEIGNANT EFFECTIF CLASSE ENSEIGNANT EFFECTIF CLASSE ENSEIGNANT EFFECTIF   

PS/MS/GS 
Mme REYNAUD 

Mme MAURICE 
23 CE1 / CE2 

Mme FOURNIER 

Mme MAURICE 
20 

TPS/PS/

MS 
Mme HEBRARD 17 

 

 

 

 

 

 

 

 

215 

GS/CP 
Mme 

RAYMOND 
24 CE2 / CM1  Mme GIACOMIN  21 MS/GS 

Mme CHAULAIC / Mme 

BOURDELY 
18 

      CM 2  Mme CORNILLON  20 CP/CE1 Mme PEREIRA  15 

          CE1/CE2 
Mme LOPEZ / Mme 
MAURICE 

16 

          CM1/CM2  Mme PONCET  21 

            CM1/CM2  

Mme AINAMA  

Mme DROIN 
20 

             Remplaçant M. PIERRE  

TOTAL ST EXUPERY 47 TOTAL GERMAINE T. 61 TOTAL GSEH 107 

Pour mémoire 2022/2023 40     76     116 232 

Affaires scolaires 

Communication 
Création d'un nouveau site Internet pour la commune de Vaulx-Milieu 
Dans une ère numérique en constante évolution, la modernisation des plateformes en ligne est cruciale pour 
répondre aux besoins grandissants des utilisateurs. La commission extramunicipale communication de Vaulx-
Milieu a relevé ce défi en lançant un projet audacieux : la création complète d'un tout nouveau site internet. 
Cette initiative ambitieuse vise à offrir aux Vaulxois une expérience en ligne plus fluide, riche en médias et en 
contenus, tout en simplifiant la navigation. 

Le projet a pris son envol au début de l’année grâce aux membres de la 
commission qui ont pris les rênes de la conception du site internet à partir de 
zéro. En étroite collaboration avec les représentants locaux, l’équipe a conçu 
chaque aspect du site pour qu'il reflète fidèlement l'identité et les valeurs de 
la commune. 

Le site internet arborera un tout nouveau design moderne et attrayant, 
intégrant des éléments visuels contemporains.  
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La semaine bleue  
La semaine nationale des retraités et des personnes âgées aura lieu cette année du 2 au 10 octobre 2023. 
Pour la première année, l'équipe du CCAS a décidé de s'associer à cette semaine nationale et de proposer 
des animations aux seniors de la commune. 

Au programme durant la semaine bleue :  
 

 Marche Intergénérationnelle le mercredi 4 octobre : dans la continuité des après-midi 
intergénérationnelles, une marche le mercredi après-midi partagée avec les enfants du centre de 
loisirs de l’Ile aux Kids est organisée à la découverte des sentiers de Vaulx-Milieu. Vous pouvez nous 
rejoindre pour participer à cette balade : nous vous donnons RDV à l’Ile aux Kids au Groupe Scolaire 
Edouard Herriot, 62 rue Claude Debussy à 14h. 

 

 Sortie à la journée le vendredi 6 octobre pour permettre de nouvelles découvertes hors de la 
commune. Au programme une sortie en car à destination de Cerdon dans l’Ain. Les ainés de 70 ans et 
plus ont reçu une invitation personnelle début juillet. Si vous ne l’avez pas reçue, ou si vous n’avez pas 
encore réservé cette journée, il est peut-être encore temps : vous pouvez contacter l’accueil en mairie 
et vous inscrire en fonction des places restant disponibles.  

C.C.A.S 

L'expérience utilisateur sera repensée pour garantir une navigation intuitive et fluide. Les informations 
essentielles seront désormais à portée de clic, permettant aux visiteurs de trouver rapidement ce qu'ils 
recherchent grâce à des menus clairs et des liens bien organisés. 
A titre d’exemple, parmi les nouveautés, un module dédié à la présentation des associations et des 
commerces de notre commune sera mis en place. Ce module sera accessible à partir d'un plan interactif de 
Vaulx-Milieu. 
Nous vous donnons rendez-vous fin octobre pour le lancement de ce nouveau site vaulx-milieu.fr, qui sera 
encore enrichi au cours des mois suivants. La date exacte de lancement vous sera communiquée quelques 
jours avant par le biais de PanneauPocket, Facebook et du site actuel. 
Dans le prochain numéro de Vaulx Nouvelles, nous reviendrons sur les nouvelles fonctionnalités et nous 
aborderons les aspects financiers de ce nouveau site, qui se traduira par des coûts de fonctionnement 
nettement inférieurs à ceux de l'ancienne version, frais de conception inclus ! 

Partagez vos photos de Vaulx-Milieu  
En prévision du lancement de ce nouveau site internet fin octobre, la commission communication a besoin 
de votre aide. Nous cherchons des photos variées de Vaulx-Milieu : beaux paysages, bâtiments, étangs, 
activités sportives et festives…  
Vos images ou suggestions sont les bienvenues pour créer un site plus moderne, pratique et informatif. Si 
vous souhaitez contribuer à ce projet, merci de prendre contact avec nous par le biais de notre adresse 
mail : communication.vaulx-milieu@orange.fr Nous vous donnerons la démarche à suivre. 
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Dépôts sauvages 
Au mois d’avril dernier plusieurs tas de tôles cimentées, provenant certainement de la démolition d’un 
bâtiment, ont été repérés sur un chemin dans les marais au lieu-dit « Le Grand Culas » en limite avec la 
commune de Villefontaine. Les services techniques et les élus se sont rendus 
sur les lieux et n’ont pu que constater les faits. Devant l’importance du dépôt, 
ils ont décidé de faire appel à une entreprise agréée en matière de 
désamiantage. 
Cette intervention, qui consistait à envelopper les tôles (pour éviter la 
propagation des poussières d’amiante), puis à les mettre sur des palettes et à 
évacuer l’ensemble, a coûté à la commune 8 500 euros. 
Inutile de vous dire que nous aurions pu destiner cette somme à bien d’autres 
projets mais, quelquefois, le comportement irresponsable et désolant de 
certains nous oblige à répondre rapidement et efficacement pour que notre 
environnement soit préservé. Cette protection de l’environnement nous 
concerne tous. Chacun, par ses gestes au quotidien, a une part de 
responsabilité. 

Environnement 
Ambroisie 
L’ambroisie est une plante envahissante et dangereuse pour la santé. Particuliers, collectivités, agriculteurs, 
nous avons tous la responsabilité d’agir pour lutter contre la prolifération de cette plante. 
Comment reconnaitre l’ambroisie ? 
L'ambroisie est une plante qui se dresse à une hauteur allant de 20 à 120 centimètres, prenant une 
apparence buissonnante lorsqu'elle dispose d'espace.  Ses feuilles sont très découpées, vert clair sur les 
deux faces avec des nervures blanchâtres. Sa tige est plutôt rougeâtre et couverte de poils blancs. Elle ne 
dégage aucune d'odeur aromatique (contrairement à l'armoise annuelle avec laquelle on peut la confondre). 
Les différents stades de son développement et les actions à mener : 

La responsabilité de tous 
Face à la propagation croissante de l'ambroisie dans notre région, il est essentiel d'apprendre à la 
reconnaître, la signaler et la détruire. La limitation de sa floraison réduit son impact sur la santé des proches 
et des futures générations. La destruction est rendue obligatoire par des arrêtés préfectoraux. Un réseau de 
référents communaux et plus de 4 600 agents sont impliqués. Divers secteurs, dont l'agriculture et le BTP, 
s'engagent également. Les particuliers doivent aussi agir :  
 dans leur jardin pour prévenir et détruire l'ambroisie en limitant les mouvements de terre (ne pas 

mettre au composteur), 
 ailleurs en signalant les plants.  
Entre 3 000 et 5 000, c’est le nombre de graines que peut porter un seul pied d’ambroisie. Celles-ci peuvent 
rester enfouies jusqu’à 8 cm dans le sol et regermer 7 ans plus tard.  
Il est de notre responsabilité d’agir, donc pas d’hésitation, arrachons-la (sauf en période de floraison) ! 

Mars-Avril Mai-Juin Juillet-Août-Septembre 

Détection et localisation Arrachage Arrachage ou fauchage 
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Matinée compost et déchets verts samedi 4 novembre 2023 
Précommande de composteurs au plus tard le 16/09/2023 
Ateliers réduction déchets verts et compost (gratuits) au Centre Technique et 
récupération des composteurs précommandés le 04/11/2023 de 9h00 à 12h30 
 

Au 1er janvier 2024, les biodéchets ne devront plus terminer dans la poubelle des 
ordures ménagères. Les déchets biodégradables devront être triés. L'objectif est 
de valoriser ces biodéchets constitués pour l'essentiel d'épluchures, produits de 
cuisine et restes de repas au lieu de les brûler, afin de réduire la production de gaz à effet de serre. La 
valorisation organique via le compostage ou la méthanisation permet un retour au sol des déchets 
organiques.  
Selon l'article L541-21-1 du code de l'environnement, tous les ménages 
devront pouvoir trier leurs déchets biodégradables. La mise en œuvre de 
cette disposition, introduite par la loi du 10 février 2020 contre le gaspillage 
et pour l'économie circulaire, repose sur les collectivités territoriales. 
Ces solutions sont multiples, conjointes ou complémentaires : elles peuvent 
passer par la mise à disposition de composteurs individuels, ou collectifs 
(pour un immeuble, une rue, un quartier), de poubelles individuelles ou de conteneurs collectifs pour une 
collecte spécifique en benne à ordures, comme il en existe déjà pour les emballages ou le verre. 
Le SMND propose régulièrement un accompagnement au compostage collectif par le biais d’appels à projets 
(informations sur le site du SMND https://smnd.fr/). 
Le SMND offre également la possibilité d’acheter des composteurs en bois au tarif préférentiel de 30 €. 
En complément du compostage, le SMND prévoit de mettre en place une collecte spécifique. Cette solution 
est actuellement en cours de réflexion. En parallèle, le SMND souhaite aussi proposer prochainement la 
vente de lombricomposteur, pour proposer une solution en appartement.    
C’est dans ce cadre que la commune de Vaulx-Milieu vous propose une matinée compost en compagnie de 
Trièves Compostage et Environnement et du SMND le samedi 4 novembre de 9h00 à 12h30 : 
 Précommandez vos composteurs auprès de la mairie au plus tard le 16 septembre en complétant le 

bon ci-après ; 
 Rendez-vous le 4 novembre au Centre Technique rue de la Gare : 

 De 9h00 à 11h00 : atelier réduction des déchets verts et démonstrations (compostage, paillage, 
broyage…) avec Trièves Compostage Environnement 

 De 11h00 à 12h00 : atelier compost avec le SMND 
 De 12h00 à 12h30 : récupération et paiement des composteurs précommandés par chèque à l’ordre 

du Trésor Public ou en espèces et verre de l’amitié 
Sources : https://www.service-public.fr/particuliers/actualites/A15940 
   https://smnd.fr/  
 ..............................................................................................................................................  

PRECOMMANDE DE COMPOSTEUR EN BOIS AU PRIX DE 30 €* ET PARTICIPATION AUX ATELIERS 

Coupon de réservation à compléter et remettre en mairie soit directement à l’accueil, soit dans la boîte aux 
lettres de la mairie, soit par mail à mairie.vaulx-milieu@wanadoo.fr au plus tard le 16/09/2023 pour la 
réservation du composteur et avant le 28/10/2023 pour la participation aux ateliers  

NOM  ..........................................................................................................................  
Prénom  ..........................................................................................................................  
Adresse  ..........................................................................................................................  
N° de téléphone  .................................................................................................................................................  

☐ Je réserve un composteur* 

☐ Je serai présent(e) à l’atelier déchets verts (gratuit) le 04/11/2023 de 9h00 à 11h00** 

☐ Je serai présent(e) à l’atelier compost (gratuit) le 04/11/2023 de 11h00 à 12h00** 

Toutes les personnes présentes aux ateliers sont invitées à rester de 12h00 à 12h30. 

*Composteur à récupérer et régler le 04/11/2023 de 12h00 à 12h30 au Centre Technique 
**Les ateliers sont ouverts à tous, avec ou sans commande de composteurs 

mailto:mairie.vaulx-milieu@wanadoo.fr
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Cantines scolaires 
Les défis en cantine 
Afin d’essayer de rassembler autour d’un même projet les enfants des deux écoles de Vaulx-Milieu, l’équipe 
d’animation  depuis le mois de mars a proposé aux enfants des cantines d’Aloha et de l’Ile aux Kids de se  
lancer des défis. 
Défi de mars  
Aloha devait parcourir 20 000 pas en stepper. 
L’Ile aux Kids devait parcourir 1 000 km avec un vélo d’appartement. 

Défi de juin pour tous : une danse commune                                                         
Afin de clôturer ce projet des défis, le jeudi 29 juin nous avons organisé un pique-nique géant, afin de réunir 
les 2 cantines et de se présenter le dernier défi. Un pique-nique réussi, les enfants de la commune ont pu se 

retrouver tous ensemble. 

Défi de mai  
Aloha devait faire des tresses de la longueur du terrain de foot. 
L’Ile aux Kids devait tisser 4 smileys sur le grillage de la cour. 
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Le Judo Club Nord Isère de Vaulx-Milieu termine sa saison 2022-2023 avec des résultats très honorables. 
Malgré sa modeste taille (73 adhérents), plusieurs judokas vaulxois se sont nettement démarqués. 

On peut d'abord citer Charlotte Brisson, notre championne locale. Charlotte est championne d'Isère, a 
participé aux championnats de France en catégorie cadette cette année encore, a remporté les tournois 
excellence de Rochefort, Dijon et Marseille et obtenu une 3ème place à ceux de Toulouse et Nîmes. Elle a 
ainsi atteint la 4ème place dans la ranking list nationale parmi les meilleures françaises de sa catégorie et 
intègre l'année prochaine le pôle France. 

Natan Desquiens se classe 5ème au championnat d'Isère 1ère division, et 2d en 2ème division. Il a de plus 
décroché sa ceinture noire cette saison. 

Denis Ojeda et Maëlys Odet-Vallejo obtiennent tous les deux une belle 3ème place, respectivement au 
championnat d'Isère Cadets et à la coupe départementale Minimes. 

Quant à Pierrick Buisset, il décroche également sa ceinture noire avec la manière, en remportant 5 combats 
à la suite. 

Nos jeunes judokas mini-poussins et poussins ne sont pas en reste : ils ont participé cette saison à 10 
tournois interclubs chez les clubs voisins dans le Nord-Isère et décroché de nombreux podiums. La fin de la 
saison a vu de nombreux passages de grades bien mérités pour les débutants et les confirmés, qui ont 
obtenu une nouvelle ceinture après leur évaluation individuelle par le professeur Hervé Seghers. 

Il faut rappeler que le JCNI a été très actif cette année, en obtenant la confiance du comité fédéral pour 
accueillir dans le gymnase vaulxois le championnat d'Isère Cadets 1ère division ainsi que la coupe 
départementale Minimes en décembre, puis en organisant son interclub regroupant une vingtaine de clubs 
voisins et 245 judokas en mars. 

Pour terminer cette belle année associative, tous les jeunes judokas du club ont été invités à passer une 
après-midi au parc Le Bois des Lutins à Diemoz, encadrés par les membres du bureau et quelques parents, 
et dont ils gardent un très bon souvenir.  

Les moins jeunes et adultes ont 
été invités à leur tour à une 
soirée bowling début juillet. 

Finalement, la saison sportive 
s'est conclue par l'Assemblée 
Générale du JCNI samedi 17 juin 
dernier, sous la présidence de 
David Jacquet, s'est poursuivie 
par une remise de récompense à 
tous les judokas méritants du 
club, et s'est terminée par un 
barbecue convivial avec tous les 
judokas et leurs parents.  

Judo Club Nord Isère  
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Comité des Fêtes 
Jeux inter quartiers 
En ce samedi 12 mai 2023, le Comité des Fêtes lançait sa première édition des jeux inter quartiers vaulxois. 
Le concept étant faire revivre le temps d'une journée, le célèbre jeu TV Intervilles, sans les vachettes, ni 
piscine... (pour cette année mais l'idée traîne dans l'air). 
Le village avait donc été "divisé" en 3 quartiers et donc 3 équipes allaient s'affronter sur 4 jeux (puzzle de 
cartons, course de gobelets sans les mains, parcours à l'aveugle et course de serveurs) et évidemment un jeu 
fil rouge qui était un relais de vélo d'appartement sans interruption. 
Malgré une météo très humide à rester au chaud à la maison, les inscrits aux jeux ont prouvé avec brio que 
les Vaulxois étaient des grands enfants, adoraient la compétition (un peu trop pour certains d'ailleurs...hihi) 
car ils ont tenu jusqu'au bout des 4 jeux, trempés mais contents d'être venus à bout de cette compétition ! 
Le trophée a été remporté par l'équipe des Verts qui représentait le haut du village coté Muissiat, Vert 
Village. Bravo à eux !  
Ce trophée sera remis en jeu l'année prochaine ! Ne vous inquiétez pas, le Comité des Fêtes a déjà plein 
d'idées plus loufoques les unes que les autres. 
Le Comité des Fêtes remercie grandement tous les bénévoles des associations vaulxoises qui ont œuvré tout 
au long de cette journée humide !  
Nous tenions également à remercier la mairie pour nous avoir soutenu pour cette nouvelle manifestation, et 
également la société Access Plomberie de Vaulx Milieu qui a offert le trophée et les médailles à tous les 
participants ! 
Si, comme cette société vaulxoise, vous souhaitez nous apporter votre soutien via un sponsoring pour la 
deuxième édition, n'hésitez pas à prendre contact avec nous, car ne nous le cachons pas, un interquartiers 
sans le fameux mur des champions du jeu Intervilles n'a pas la même saveur... 
A l'année prochaine pour la deuxième édition ! 

Fête des classes en 3 

Cette année, c'était aux classes en 3 d'être mis à l'honneur en ce 14 juillet. 

Les 40 classards, toutes années confondues, ont fièrement défilé, parés de leurs t-
shirts de couleurs, cocardes, chapeaux et sifflets, dans les rues de notre village, au 
son de nos animateurs déchainés. Ils étaient suivis par une belle Fiat de collection 
qui, comme nos défilants, a eu du mal avec la chaleur ! Nous avions même un 
centenaire en la personne de monsieur Lecoq, qui s'est vu remettre chapeau, 
cocarde et t-shirt à domicile, n'ayant pu se déplacer le jour J. Cela valait bien une 
photo pour le mettre ainsi à l'honneur !  

A l'arrivée, le Comité des Fêtes a procédé aux traditionnelles photos de classes, 
mais un problème technique n'a pas permis de faire chanter les conscrits comme 
habituellement. Promis l'année prochaine, ces chants seront de retour. 

Cette année, vous aviez la possibilité de réserver vos repas au préalable (paella faite par La Table en 
Mouvement ou pizza faite par Geladal Pizza) et ce fut presque 200 repas de vendus ! Crêpes, barbapapa, 
frites, merguez et hot dogs étaient aussi de la partie ! 
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La buvette n'a pas, quant à elle, désempli sauf au moment du tirage du magnifique feu d'artifice offert par la 
mairie, ce qui a permis aux nombreux bénévoles de faire une petite pause bien méritée. 
La soirée était donc lancée par le groupe Lucas Chanteur qui vous a fait danser jusqu'à la fin de soirée ! La 
piste n'a pas désempli non plus. 
Cette traditionnelle fête des classes est également celle de tout le village, petits (même en poussette) et 
grands sont tous rassemblés, les bénévoles de chaque association se mélangent, s'entraident, dans un seul 
but : perpétuer cette belle fête intergénérationnelle que beaucoup de villages nous envient ! 
Merci donc à vous tous, pour votre soutien, votre aide que ce soit en bénévoles, en matériel, et merci de 
votre bonne humeur et envie de faire au mieux ! Car nous le rappelons encore une fois, sans vous tous, cela 
ne pourrait pas se faire. 

La Récré du Sou 
C’est la fin de l’année scolaire. C’est avec beaucoup de fierté que la Récré du Sou souhaite bonne 
continuation aux élèves de CM2 de l’école Germaine Tillion et leur a offert à tous un dictionnaire Français/
Anglais pour fêter leur passage en 6éme. Les élèves de Grande Section de l’école Saint Exupéry ne sont pas en 
reste vu que pour célébrer leur passage en élémentaire, ils ont reçu un dictionnaire de débutant pour les 
accompagner dans l’apprentissage de la lecture. 

Tous ces cadeaux ne pourraient pas être envisageables sans la motivation et l’investissement des membres 
actifs ainsi que du bureau qui offrent leur temps pour créer des actions toujours plus nombreuses et de 
qualité. 

Pour finir l’année en apothéose et comme à leur habitude, le 16 juin a eu lieu la kermesse. Après le spectacle 
organisé par l’équipe enseignante, le stade a été le lieu de tous les loisirs, où les structures gonflables 
répondaient aux frites, à la joie des enfants comme des grands jusqu’au bout de la soirée.  

La Récré du Sou souhaite également remercier tous ses partenaires, dont vous trouverez la liste sur le 
compte Facebook de l’association qui ont permis une magnifique tombola de 112 lots. 

Comme chaque année, une Assemblée Générale et un apéritif de bienvenue sont prévus le vendredi 22 
septembre. L’association voyant plusieurs de ses membres émérites quitter le bateau, est plus que jamais à 
la recherche de bras. Donc, si tu te sens motivé, que tu as plein d’idées et d’envies, on a besoin de toi ! 
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Sapeurs-Pompiers 
Renouvellement de bureau Amicale des Sapeurs-Pompiers de Four et de Vaulx-Milieu 
C’est sous la présidence de Matthias Rouxel que s’est déroulée, le 29 avril dernier, l’AG de l’Amicale des SP 
de Four et de Vaulx-Milieu. Nouvel adjoint au chef de  caserne, celui-ci a proposé au bureau de se retirer de 
sa fonction de présidence. Tous les amicalistes se sont exprimés et ont élu à l’unanimité : 
 Marie-Pierre Faure, Présidente 
 Matthias Rouxel, Vice-président 
 Vincent Genin, Trésorier 
 Pierre-François Faure, Trésorier-adjoint 
 Jordan Lesage, Secrétaire 
 Marilène Guillaume, Secrétaire-adjointe 
A l’issue de cette réunion, les conjoints, enfants et anciens sapeurs-pompiers ont rejoint les actifs pour 
partager une journée familiale. Ce moment convivial est important et permet aux familles de se retrouver 
tout en gardant le lien avec les anciens, qui ont toujours quelques belles anecdotes à partager. 
L’activité des sapeurs-pompiers volontaires de cette caserne est bien différente de celle du passé. Elle 
requiert une grande disponibilité et un niveau de formation exigeant,  mais la passion et le dévouement qui 
animent les agents restent intacts et est comparable à ceux qui ont fait vivre les casernes de Vaulx-Milieu et 
de Four. 

Passation de commandement  
L'adjudant-chef Philippe Priest prend maintenant le commandement de la caserne, qui est rattachée au 
centre Portes de l'Isère, et compte dans ses rangs 24 sapeurs-pompiers volontaires. Il succède à l'adjudant-
chef Thierry Lacroix, qui poursuivra son engagement en tant que sapeur-pompier volontaire à la caserne de 
Trept. Le sergent-chef Matthias Rouxel a désormais la responsabilité d'adjoint au chef de caserne.  

Cette cérémonie de passation de commandement à la caserne de Four-Vaulx-Milieu était placée sous 
l’autorité du colonel Jérôme Petitpoisson, directeur départemental et chef de corps des Sapeurs-Pompiers 
de l'Isère. Étaient également présents, Frédérique Puissat, sénatrice ; Anne Gerin, présidente du Conseil 
d'Administration du SDIS de l'Isère ; Jean Papadopoulo, maire de Four, président de la CAPI et vice-président 
du Département ; Dominique Berger, maire de Vaulx-Milieu, vice-président de la CAPI ; Aurélie Vernay, 
conseillère départementale, ainsi qu'un grand nombre d'officiers et de sous-officiers du département.  
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COCA 
Le Comice agricole reprend du service ! 
Après cinq années sans comice le C.O.C.A. (Comité d’Organisation du 
Comice Agricole) est prêt à relever le défi de confectionner un char 
pour participer au corso fleuri du comice de Roche le 8 septembre 
2024. 
En 2019, le char des jeux olympiques a rencontré un très beau succès 
à Satolas et Bonce et, à cette occasion, le record du nombre de 
participants à l’animation de notre char fût battu. 
Le bureau du COCA rappelle que tous les Vaulxois(es) peuvent 
participer : de la confection des fleurs en papier à la fabrication de la 
structure du char et bien entendu terminer par le défilé le jour J. 
Les préparations des fleurs (comptage des pétales, agrafage, 
froissage) se font un après-midi par semaine (de novembre à avril environ), les 
personnes se retrouvent pour un moment convivial, plein d’échanges se terminant 
souvent par un goûter. Quelques soirées pourront être organisées pour les 
personnes non disponibles les après-midi. 
La construction du char débute vers mars et nécessite des bras, quelques 
compétences et un brin d’ingéniosité. 
Au printemps l’organisation du défilé se profile : mise en scène adaptée au char, 
costumes, animations pour rendre ce défilé inoubliable pour les petits et les grands. 
Comme vous le voyez, toutes les compétences sont les bienvenues, de 7 à 77 ans et 
même plus… 
Le dimanche 17 septembre, dans le cadre des Journées du Patrimoine, une 
exposition photo sur l’histoire des comices et plus particulièrement les défilés vaulxois aura lieu à l’ECVM. 
Vous pourrez admirez les différentes réalisations de 1970 à nos jours. 
Vous pouvez contacter Georges Delange (06 80 70 60 78) ou Gérald Rouveyrol (06 34 04 22 20) pour des 
renseignements. 
Une Assemblée Générale aura lieu le 28 septembre 2023, le bureau répondra à vos questions et vous 
donnera les précisions souhaitées. 
N’hésitez pas, venir n’engage à rien. 
 

Assemblée Générale du COCA le jeudi 28 septembre à 20h dans la salle de l’ancienne gare (ex caserne des 
pompiers située rue de la gare) 
Ordre du jour : 
 Bilan financier 
 Questions diverses 
 Renouvellement du bureau 
 Projet char pour le comice de Roche 
 Verre de l’amitié 
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Comité de jumelage  

CSV 
Vide grenier 
Le CSV organisait le 4 juin dernier son vide grenier annuel. Cette année plus de 180 
exposants étaient présents avec un peu moins de 1 000 m2  de stands. Cette année le 
soleil était au rendez-vous et le club comme les exposants étaient ravis. Beaucoup de 
retours positifs sur cette journée et notamment une mention spéciale pour la buvette 
mobile qui a rencontré un franc succès sous le soleil vaulxois. 
Le CSV tenait à remercier particulièrement les bénévoles, les partenaires (boulangerie 
Thollin, la boucherie Asloum et le traiteur Fleur de sel), les joueuses et joueurs de tout 
âge et la mairie pour leur soutien sans faille qui ont rendu cette journée possible. 

Assemblée Générale 
Le samedi 17 juin se tenait l’Assemblée Générale du CSV avec une quarantaine de 
personnes présentes. Un bilan de la saison a été réalisé pour l’ensemble des catégories (U6/U7, U8/U9, U10/
U11, U14/U15 et U16/U17 en entente avec Saint-Alban de Roche pour ces 2 catégories, puis les seniors 
féminines et masculins. La saison a été un réel succès avec une hausse de 20% des licenciés toutes catégories 
confondues. 
Le président est revenu sur les investissements et actions qui se sont déroulés tout au long de l’année : 
 investissements dans de petites cages pour les catégories jeunes 
 mise en place de l’application Sport Easy (application de présence et de communication) 
 évènements de la saison, qui se sont tous très bien déroulés : tournoi de pétanque, matinée diots et vide 

grenier. 
 organisation également de tournois en salle en janvier pour les 

catégories U6 à U11 + stage pendant les vacances de printemps + 
tournoi dans le sud à Vias en mai 2023 

Le président note également les travaux réalisés par la mairie au 
niveau du terrain et la mise en place du robot tondeuse, qui a été 
apprécié de tous. 
A la suite de cette AG, une nouvelle présidence est nommée par le 
nouveau bureau (composé d’anciens membres et de nouveaux) : Denis 
Decrey (président) et Joriss Jacquesson (vice-président). 
Le bureau et la nouvelle présidence, remercie chaleureusement Éric 
Chaperon pour ces 2 années de présidence. 

Jumelage franco-portugais : contrat rempli 
Après la venue à Vaulx-Milieu de neuf jeunes Portugais 
en avril puis notre traditionnelle sardinade le 2 juillet, 
c’est une délégation de neuf membres du comité de 
jumelage qui s’est rendue à Durraés e Tregosa du 17 au 
21 août. 
Nos amis portugais nous ont très bien accueillis, comme 
ils en ont l’habitude, et nous ont plongés dans les 
coutumes très ancrées au cœur de ce pays. Les fêtes de 
Viana Do Castelo sur plusieurs jours auxquelles nous 
avons assisté, attirent des milliers de personnes et sont 
impressionnantes. Elles perpétuent des valeurs 
ancestrales, mélange de folklore et de musique ainsi 
que les traditions catholiques omniprésentes. 
Ces nouveaux échanges avec nos hôtes portugais ont permis de resserrer encore davantage les liens qui nous 
unissent. Selon le mode d’alternance établi, en avril 2024 nous devrions envoyer sept ou huit ados au 
Portugal (à confirmer) et recevoir dans notre commune une délégation d’adultes, sans doute à l’automne 
2024. Nous invitons tous les Vaulxois intéressés à nous rejoindre au sein de notre comité de jumelage où 
l’ambiance est chaleureuse. 
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Le Sou des Mômes 
Une année bien remplie pour le Sou des Mômes  
 

Mais d'abord, c'est quoi le Sou des Mômes ? 
Le Sou des Mômes, c'est une association loi 1901 qui regroupe des pa-
rents d'élèves du groupe scolaire Édouard Herriot de Vaulx-Milieu, moti-
vés et pleins d'énergie, qui organise des actions et des manifestations tout 
au long de l'année afin de collecter des fonds pour l'école. 
À quoi sert l'association du Sou des Mômes ? 
L'objectif premier de l'association est d'apporter une aide financière aux 
enseignants de l'école Édouard Herriot afin de mener à bien des projets 
pédagogiques pour chacune des classes de l'école. Cette année, la contri-
bution financière a permis d'organiser plusieurs activités et sorties péda-
gogiques : 
 Élevage de fourmis chez les maternelles 
 Livre prix Nord-Isère 
 Spectacle de carnaval, co-financé grâce à la subvention « Initiatives 

locales » du département de l'Isère 
 Sortie scolaire au musée de l'illusion 
 Sortie scolaire à la ferme de Briska 
 Distribution de calculatrices aux CM2 
Concrètement, comment ça marche ? 
L'association est composée d'un bureau (présidente, trésorière et secré-
taire) et surtout de membres actifs qui sont bénévoles. Tout au long de 
l'année, des manifestations et des ventes sont organisées afin de récolter 
un maximum de fonds. Pour l'année 2022/2023, le Sou des Mômes, avec 
son tout nouveau bureau, mais surtout avec une équipe pleine de motiva-
tion, a pu organiser : 
 Une vente de brioches au mois d'octobre 
 Un marché de Noël en association avec le club de pétanque de 

Vaulx-Milieu : vente de surprises de Noël et de crêpes 
 Une vente de fromage en partenariat avec la fromagerie « Laiterie la 

Côtière » située à Meximieux 
 Des goûters à 1 euro divers et variés une fois par mois 
 Une vente d'objets personnalisés avec les magnifiques dessins de nos enfants pour la fête des familles, 

en partenariat avec l'entreprise Sublime située à Bourgoin-Jallieu 
 Et bien sûr, la traditionnelle kermesse qui a pu reprendre du service cette année. 
De quoi a besoin l'association ? 
Le Sou des Mômes a surtout besoin de vous ! L'association a d'abord besoin de bénévoles... Et oui, parce que 
plus on est nombreux, plus on s'amuse, mais surtout plus on a d'idées ! Mais aussi, en partageant chacune 
de nos manifestations et actions autour de vous (familles, amis…). 
En résumé, le Sou des Mômes, c'est une association dynamique et sympathique qui œuvre à faire plaisir aux 
enfants de notre école ! 
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Ne laissons pas s’installer le moustique tigre 
Le moustique Aedes albopictus, communément appelé moustique tigre, est originaire d’Asie. Il fait partie 
des espèces les plus invasives au monde. Présent en Auvergne-Rhône-Alpes depuis 2012, il colonise 
maintenant dans notre région plus de 100 nouvelles localités par an. La majorité des communes étant 
situées dans des zones urbaines et périurbaines, 66% des habitants de la région sont ainsi directement 
impactés par le développement du moustique tigre. Il peut, s’il est contaminé, transmettre la dengue, le 
chikungunya ou le virus du zika. 
Comment le reconnaitre ? 
Il pique plutôt le jour, est silencieux, de petite taille (moins de 0,5 cm) et rayé blanc et 
noir. 
Comment prévenir sa prolifération ? 
La femelle pond dans toutes sortes de récipients et réservoirs d’eau artificiels. Il faut donc impérativement 
supprimer tous les points d’eau stagnante. 
Pour éviter la prolifération de cette espèce en détruisant les lieux de ponte, il faut : 
 vider régulièrement ou supprimer les coupelles sous les pots de fleurs, vases (on peut les remplir de 

sable afin de conserver l’humidité sans qu’il y ait d’eau stagnante) 
 ranger, à l’abri de la pluie, les seaux, le matériel de jardinage, les jouets et les récipients divers 
 recouvrir les bidons de récupération d’eau à l’aide d’un filet moustiquaire ou de tissu 
 curer les gouttières pour faciliter le bon écoulement des eaux 
Comment agir ? 
Signaler en ligne la présence de moustiques tigre sur le site www.signalement-moustique.fr 
Dans quels cas une opération de démoustication est-elle déclenchée ? 
Lorsqu’un cas de dengue, chikungunya ou zika est identifié par un professionnel de santé, il le signale à 
l’Agence Régionale de Santé (ARS). Une enquête épidémiologique est alors menée auprès de chaque patient 
concerné.  
Dès que des lieux sont identifiés, l’ARS mobilise l'Entente Interdépartementale Rhône-Alpes pour la 
Démoustication (EIRAD), son opérateur, afin que des recherches soient réalisées dans le voisinage immédiat 
de la résidence des personnes concernées et des lieux qu'ils fréquentent. Des traitements biocides larvicides 
peuvent être mis en œuvre. Les traitements adulticides ne sont déclenchés par les autorités sanitaires qu’en 
cas de risque de propagation épidémique de la dengue, du chikungunya ou de zika. 
En 2019, le signalement d’un cas d’arbovirose1 sur la commune de Vaulx-Milieu avait conduit l’ARS à mettre 
en œuvre localement une opération de démoustication. 
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Infos diverses 

Prochain « Vaulx nouvelles » dans 3 mois 

L’agenda 

* Abréviations : SDF = salle des fêtes / GYM = gymnase / KIO = kiosque / GAR = place de la gare / HAL = halle / STA = stade /  

ECVM = Espace Culturel de Vaulx-Milieu 

 Vendredi 8 septembre : Tournoi de foot des vétérans 
(STA)* 

 Samedi 9 septembre : Tournoi de pétanque du CSV 
(STA)* 

 Dimanche 10 septembre : Challenge de boules 
lyonnaise de l’ABV (KIO)* 

 Samedi 16 septembre : soirée théâtre de la Scène 
Vaulxoise (SDF)* et concours de pétanque (GAR)* 

 Dimanche 17 septembre : Journée du Patrimoine 
(ECVM)* 

 Vendredi 13 octobre : soirée théâtre (SDF)*  
 Mardi 31 octobre : Boum d’Halloween de la Récré du 

Sou (SDF)* 

 Samedi 4 novembre : Matinée compost et 
réduction déchets verts au Centre Technique 

 Samedi 11 novembre : commémoration 
armistice 

 Vendredi 17 novembre : Assemblée Générale 
du Comité des Fêtes 

 Samedi 25 novembre : marché artisanal (SDF*) 
 Vendredi  1er  décembre : Téléthon (HAL*/

SDF*/GYM*) 


